

La Secretaría de Cultura y el INBAL felicitan a Javier Camarena, reconocido como Mejor Cantante Masculino en los Premios Ópera 2021

La Secretaría de Cultura federal y el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura (INBAL) felicitan al tenor mexicano Javier Camarena por obtener el reconocimiento como Mejor Cantante Masculino 2021, en los International Opera Awards, premio que es considerado por los expertos como los Óscar de la ópera.

El cantante originario de Veracruz dedicó este reconocimiento a los artistas que se enfrentan al confinamiento por la COVID-19 y quienes continúan su labor en forma virtual.

Javier Camarena es uno de los cantantes líricos más exitosos del momento por su particular tesitura de voz. Se ha presentado en escenarios nacionales, entre ellos el Palacio de Bellas Artes, como en internacionales: el Metropolitan Opera House de Nueva York, el Royal Opera House de Londres y el Teatro Real de Madrid, donde ha obsequiado “bis” en diferentes ocasiones.

Graduado con honores de la Licenciatura en Música en la Universidad de Guanajuato, Camarena ganó el Concurso Nacional de Canto *Carlo Morelli* en 2004, año en que debutó en el Palacio de Bellas Artes en el rol estelar de *La hija del regimiento*, de Donizetti. Un año después, obtuvo el primer lugar en el Concurso de Canto *Juan Oncinas*, en Barcelona, España, y en 2006, se integró al International Opernstudio en Zurich.

La International Opera Awards designó a Camarena (1976) entre un grupo conformado por el barítono español Carlos Álvarez, los tenores estadounidenses Stephen Gould y Russell Thomas, el bajo alemán René Pape y el barítono rumano George Petean.

Fundados en 2012 por Harry Hyman, los International Opera Awards son una celebración anual de la excelencia de la ópera en todo el mundo,

entre otros, sus objetivos son elevar el perfil de la ópera como forma de arte, reconocer y premiar el éxito en este género teatral y musical.